
BUPATI HADIR1 RAPAT EVALUASI RSUD KARAWANG 

Bupati Karawang dr. Ilj. Cellica Nurrachadiana hadiri rapat evaluasi R S U D Karawang bertempat di 
Ruang Rapat Lantai 2 R S U D Karawang, Selasa (30/07/2019) . Kedatangan orang nomor satu di Karawang itu 

i untuk mengetahui bebcrapa kendala yang terjadi selama beberapa bulan kebclakang. Dalam arahannya Bupati 
bcrpcsan kcpada seluruh ja jaran Direksi dan Managemen t R S U D Karawang, wa laupun kini kita da lam situasi yg 
sulit, mengingat Piutang R S U D yang bcrada di BP.IS sangat besar, akan tetapi tidak boleh mengurangi sedikit-

| pun pelayanan tcrhadap pasicn. Masyarakat harus tetap mendapat pclayanan dari R S U D sccara maksimal 
Ungkapnya. Di tambahkannya , Kita harus mencar i solusi baga imana untuk bisa memcnuhi biaya operasional 

RSUD. Scbagai con toh misalkan, R S U D ini bcrada di kawasan pcrniagaan yang sangat ideal, bisa saja seperti 
lahan kosong yang berada di sckitar R S U D kita ker jasamakan atau kita kontrakan dengan pihak ke tiga agar kita 
mendapat tambahan selain dari APBD. (d i skominfo) 


